
 
 
 Hinsichtlich des Umsetzungsstandes der vom Rat im Oktober 2003 

beschlossenen Tempo-30-Zonen teilt Beig. Falk mit, dass die Einrichtung bereits 
weit vorangeschritten sei, die endgültige Herstellung jedoch aufgrund einer 
fehlenden Anordnung des Straßenverkehrsamtes zur Aufhebung 
verkehrsregelnder Schilder noch nicht vollzogen werden konnte. Hiermit werde 
jedoch kurzfristig gerechnet. 

 
 
 


